

# 切磋琢磨

久米島町立  
久米島西中学校  
学校だより



<http://www.kumenishi-c.ed.jp/>

第14号 令和3年8月30日

## 2学期 始業式

コロナ禍で始まった夏休みですが、7月の陸上競技大会は、辛うじて参加できましたが沖縄県の緊急事態宣言の延長が9月12日までとなりました。夏休み中の部活動や陸上競技の練習が中止となり、厳しい夏となりました。今日から2学期が始まりました。長い2学期ですが身の管理をしっかり行いましょう。

今日から、1年で一番長い2学期が始まります。1学期は新型コロナウイルスの影響で、あまりうまくいかない部分もあったと思いますが、2学期は1学期より更にレベルアップできるように頑張りたいです。私が1学期に頑張ったことは運動会です。運動会では、学年で頑張ったことはダンスが成功して良かったです。また、全員リレーでは3位を取ることができてとても良かったです。課題点は、授業の号令を忘れてしまったりすることが多かったと言うことです。今学期は、2年生は職場体験など様々な事があるので、2学期もコロナに負けず頑張りたいです。  
2年1組 國吉愛瑠

皆さんは1学期を振り返ってどうでしたか。2学期の抱負を、1学期の反省を踏まえて、知・徳・体・郷土の面で発表します。知の面では、1学期はテスト前の勉強をあまりしてなかったり、授業中の態度が悪かったりしました。2学期はそこを中心に直していきたいです。徳の面では、先生や友達同士での言葉遣いがあまり良くありませんでした。2学期は、言葉遣いを中心に少しずつ直していこうと思います。また、自分が誰かにとっての損者にならないようにしたいと思います。体の面では、クラス全体に毎日明るく楽しいほど元気がありました。2学期も皆で楽しいクラスにしようと思います。郷土の面では、1年の頃よりも久米島について積極的に学ぶ事ができたので、2学期もそれを継承できるように頑張ります。1学期の反省を踏まえて、2学期は出来ていなかった事を出来るようにし、出来ていたことを継続できるように頑張ります。  
2年2組 佐々木花

中学生になって初めての夏休みは、小学校と比べて、期間が長いと感じました。夏休みを活かして僕は、バスケットボール1・2年生大会に向けて日々の練習を頑張ってきました。また、学習面では期限内に間に合うように、1日に何ページやると決めて取り組むことができ、充実した夏休みになりました。1学期は、居眠りや皆とふざけていたりしていたけど、2学期からは級長として皆を引っ張っていきたくて頑張りたいです。  
1年1組 上里武史

私は、昨日までの夏休み期間、部活動を頑張ってきました。しかし、新型コロナウイルスの影響により、8月から部活動ができなくなりました。一昨日から練習が始まって、時間短縮で限られた練習内容ですが、これからも技術等の向上ができるように頑張りたいです。また、新型コロナウイルス感染者が久米島も増えている中、私も更に危機感を持つようになりました。2学期は1学期より感染予防対策をしっかり行っていきたいです。2学期は、中間・期末と2回の定期テストがあります。私は、1学期のテストで書き間違い等がありました。2学期は、このようなミスをしないために、事前のテスト勉強や見直しをしっかりと行い、1学期より良い点を取れるように頑張りたいです。また、副級長として1年生をまとめて、メリハリのある元気で明るい学級にしたいです。 1年1組 上里凛華

皆さんは夏休みをどのように過ごしましたか。私は、陸上のマネージャーをしたり、習字を教えたり、1年から3年の勉強をしたり忙し毎日過ごしました。私には、2学期の目標が3つあります。1つ目は、苦手である数学と英語を得意にし、点数を上げることです。1学期の期末テストで、この2つの教科だけあまり良い点を取ることができなかったの、今まで以上に力を入れていきたいです。2つ目は、体調管理をしっかり行うことです。風邪をひいてしまうや授業に支障をきたしてしまっています。また、今はコロナ禍という状況で日増しに感染者が増えており感染率も高くなっています。だから、手洗いうがいを徹底して行い、自己管理できるようにしたいです。3つ目は、学級スローガンである「全員合格」が達成できるようにすることです。そのために、分からない事を先生に聞いたり、友達同士で教え合ったりなどで切磋琢磨し、受験勉強に取り組みたいです。1学期の改善点である「自主性が足りない」を2学期は「自主性のあるクラス」にできるように、級長、副級長のサポートをしていきたいです。私は、これらの目標や改善点を達成できるように、自分にできることをやっていきたいです。  
3年1組 喜久里紋音

中学校生活最後の夏休みが終わり、2学期が始まりました。私は、2学期の目標が3つあります。1つ目は、受験生という自覚を持ち、積極的授業に参加したり、家庭学習の量を増やしたりするなど、今まで以上に勉強を頑張りたいです。1学期では、授業態度が悪かったり、1分前黙想ができていなかったの、1人1人が受験を意識して行動し、できていなかったものをできるように徹底し、全員合格を目指して頑張りたいです。2つ目は、最上級生としての自覚を持って後輩の手本のなるような責任のある行動をすることです。これから行われる学校行

事は、全て中学校生活最後となるので、それぞれの行事を大事にして、3年が中心となって盛り上げていきたいです。3つ目は、残り少なくなっている中学校生活を楽しむということです。限りのある時間の中で、クラスの皆と1日1日を大切にしながら、後悔の無いような有意義な時間を過ごしたいです。これらの3つの目標を特に頑張りたいですが、それ以外にも各検定などにもチャレンジするなど、自分の可能性を広げられるように頑張りたいです。そして、笑顔で卒業できるような中身の濃い、充実した2学期を送りたいです。 **3年1組 副島晴**

暑くて長かった夏休みも終わり、いよいよ第2学期がスタートします。今年の夏は、記録的な猛暑となりましたが、その暑さに負けず、英語や書道の補習、図書館利用、理科室自由研究対策、学級日直等、それぞれの目標達成ができたのではないのでしょうか？緊急事態宣言下での活動も大幅に制限されました。大きな事故もなく全員無事に2学期を迎えられたことを大変嬉しく思います。

1学期終業式では、1年生の田中羽風さんは、「2学期は、責任感を持って色々な人と関わりながら、ケジメのある学級にしたい。」と決意を述べました。渡慶次愛加さんは、「2学期は色々な行事があるので、1組の元気のある所や良さを生かして皆で楽しめたら良いです。」述べました。2年生の小野覇空真さんは、「1学期に気をつけたことを3つ述べ、2学期は日々の勉強や提出物をきちんとできるように頑張りたい。」と決意を述べました。大城仁さんは「学校目標の知・徳・体・郷土を常に意識し、学校生活を頑張ったことをまとめ、2学期も学級長をサポートしながら、学校教育目標に全力で取り組む」決意を力強く述べました。

3年生の國吉朝陽さんは、「3年生が経験したことを後輩に伝え、受験生としての自覚を持ち、学級スローガンである、全員合格を目指し良い雰囲気作りに努める」決意を述べました。古見友音さんは、「個性ある3年集団をまとめ、目標達成に苦慮しながら、皆の成長を喜びつつ次の目標に前進する」壮大な決意を述べ、運動会で見せた西中魂を後輩に受け継ぎました。中学校最後の年に対する思いを切々と語りました。

例年だと2学期は、「スポーツの秋」、「芸術の秋」と言われ、様々な活動に適した季節です。しかし、昨年度から、コロナ禍の中での制限の厳しい学校生活となっています。1番長い学期です。生活リズムを整えて心身共に健康に過ごしましょう。

3年生は高校入試に向け計画通り勉強を頑張るところです。もうすでに計画的に学習している皆さんも大勢いると思いますが、予定より遅れている皆さんは、計画の見直しをしっかり行って下さい。努力は必ず報われるものです。短期的な取組もあれば、人生を見据えた長期的な取組もあります。これからの自分自身の歩む道を再度考えて欲しいものです。中学校や高校での頑張りは、思考力の鍛練や忍耐力の向上に繋がります。将来就く仕事で大きく役立つものです。現時点での、自分を省みて、行動してみてください。皆さんのやる気、本気度に期待しています。

2年生はいよいよ修学旅行の取り組みが始まります。事前学習を徹底すると、色々な角度から知識が得られ、有意義な修学旅行になるはずですが、積極的に事前学習に取り組み、思い出に残る修学旅行にして下さい。そのためにも、職場体験での学びが大切になります。部活動でも1年生の模範になる振る舞いをお願いします。久米島西中学校の伝統を継続する役割を担っています。宜しくお願いします。

1年生は中学校にも慣れ、様々な取組に希望を抱いていることでしょうか。現時点から自分の将来について考え、一生懸命に勉強や部活動、学校行事に取り組みして下さい。2・3年生から学んだことを実践に移す時期になりました。みんなと共同して難しい課題を克服して行って下さい。成長著しい皆さんを応援します。

2学期は、学校行事や対外行事が沢山あります。きっと皆さんを成長させてくれるはずですが、まだまだ残暑は厳しいで

すが、健康管理をしっかり行い、自分の目標に向かって、邁進してください。『自己管理』常日頃から言われていることですね。 **学校長**

## 夏休みを終えて

僕は、夏休み SDGs の5番(ジェンダー平等実現しよう)と10番(人や国の不平等をなくそう)などの差別などについて考えました。夏休みの思い出は、ジュニア陸上です。自分の実力を知る良い機会になりました。2学期は、駅伝を中心に頑張っていき、受験に向けて勉強も頑張っていきたい。 **3年1組 安里将**

中学校最後の夏休みでは、課題をできるだけ終わらせ、3年の女子バスケット部員と部活動に行きました。2学期は、テストの点数を上げるように勉強を頑張っていきたいです。また、SDGs の3番目(すべての人に健康と福祉を)の健康に気をつけながら過ごすことができました。 **3年1組 安里そあら**

この夏休みは、コロナ禍の中なので、あまり外には出ずに家の中で過ごすことが多かったですが、部活動の勉強会で子ども議会の質問と併せて、SDGs の取り組みについても考えました。この夏休み、実践というよりも SDGs について考えることが多かったです。 **3年1組 安里望音**

夏休みは宿題におわれ大変でした。あっという間に時間が過ぎてしまい、やり残してしまったことがあり、後悔しています。ですから2学期は、計画を立てて取り組み、1日も無駄にならないよう過ごします。ゴミを見つけたら拾う！！ **3年1組 安里琉衣夢**

夏休みは、自由研究で「大気調査」をして、SDGs の13番(気候変動に具体的な対策を)に関連して実践してみました。また、家族と花火をしたり、バドミントンなどの運動も行いました。2学期は、受験勉強に本腰を入れて頑張っていくため、まずは毎日2ページずつ家庭学習で学校のワークを最後まで解き進めていきたいです。 **3年1組 新垣ひいろ**

私の夏休みはの思い出は、家族でドライブに行ったことです。家族全員揃ったのは久々だったので、とても楽しく過ごすことができました。また、砂浜に落ちていたゴミを拾ったりして、SDGs も実践することができました。 **3年1組 内間莉麗**

夏休み中、「SDGs」を実践したことは、ポイ捨てをしないでゴミを減らしたことです。夏休みは楽しかったです。2学期は、勉強を頑張ります。 **3年1組 宇根衣玲葉**

夏休み中、SDGs に関わる活動はあまりできませんでした。2学期は、テスト勉強の時間を増やしたいです。また、受験勉強にも励んでいきたいです。2学期は1番長い学期なので、計画を立ててコツコツ頑張っていきたいです。SDGs の15番(陸の豊かさを守ろう)を改善するために、ポイ捨てをしないで、ゴミの分別をするなどを心掛けたいです。 **3年1組 大城明日美**